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第７回庄原市公契約条例等検討委員会 議事録（摘録） 

 

日時 平成 30年 8月 30 日（木）13：11～14：09 

場所 庄原市役所本庁舎５階 第１委員会室    

 

【出席者】 

（委員） 五百竹委員（委員長）、三浦委員、山下委員、植松委員 

（事務局）島田管財課長、高柴契約係長、日野原主任主事 

 

〔欠席〕 清水委員 

〔傍聴者〕１名 ※「２ 第６回会議議事録の確認及び会議の公開等について」まで 

 

（13：11 開会） 

１ 開会（島田管財課長あいさつ・委員長あいさつ） 

２ 第６回会議議事録の確認及び会議の公開等について 

  ～第６回会議（H30.3.23 開催）の議事録内容と公開について確認 

  ～会議の公開について、「本日の会議は非公開とする」ことに決定   

 

３ 検討・協議 

（１）「公契約の条例及び制度に関する検討結果報告書（最終案）」について 

  ～報告書素案からの修正箇所等について事務局より説明 

 

議長      今の説明について、質問や意見等はあるか。 

 

（意見・質疑なし） 

 

議長      本検討委員会の検討結果について、最終案のとおり結論としてよろしいか。 

 

（異議なし） 

 

議長      それでは、以上の内容で結論とし、市長へ報告する。 

 

  ～検討結果報告書の公開について全内容を公開するよう事務局より提案 

 

議長      今の提案について、意見等はあるか。 

 

委員      前回はアンケート結果も含めて全て公開したのか。 

 

事務局     平成 28年２月に議会へ報告した際も、今回と同様の形式でアンケート結果等を

まとめたものを提出している。 
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議長      どのような形式で公開するのか。 

 

事務局     庄原市ホームページでの公開を考えている。 

 

議長      報告書については、全内容を公開するということでよろしいか。 

 

（異議なし） 

 

 ～報告書要約版について事務局より説明 

 

議長      今の説明について、質問や意見等はあるか。 

 

委員      ６ページ（２）「公契約条例について」の最終項目に「・」が漏れているのでは

ないか。 

 

事務局     この部分は、前段の文章からの続きであり、分かりやすさのために改行したもの

である。 

 

議長      それに関連して、前段部分の発言が、他を批判しているようにも受け取られ、表

現が強すぎるような印象を受ける。 

 

事務局     この発言は第６回委員会のものであり、報告書本稿 61ページにも同様の記載を

している。各回での主だった議論を掲載したものであるが、表現を修正した方が良

いか。 

 

議長      前段部分を削除し、発言の結論部分のみとしてはどうか。 

 

（異議なし） 

 

議長      それでは、該当箇所を削除し、「重要なのは、庄原市にとって条例が本当に必要

なのかどうかということ。」という表現とすることとし、報告書本稿 61 ページ及び

第６回委員会議事録についても同様に修正する。 

        本日欠席委員の承認はどのように考えているか。 

 

事務局     欠席委員に対しては、事前送付した資料をご確認いただき、ご意見があれば本日

の会議までにお知らせいただくよう依頼していたが、特段ご意見はなかったことか

ら、概ねご承認いただいていると理解している。 

        本日の修正事項については後日説明させていただく。 
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議長      欠席委員の了承確認を事務局でお願いする。 

 

委員      第６回委員会議事録２ページ最下段についてであるが、特定の委員が「条例制定

は必要ない」という意見に誘導している発言と受け取られる可能性があるのでは。 

 

事務局     当該発言は報告書素案の検討結果で記載した検討から結論に至る過程の書き方に

対する意見であり、問題はないと考えている。 

 

議長      素案の校正に関する発言であることから、修正は必要ないと思う。 

        報告書要約版についてもホームページで公開するのか。 

 

事務局     報告書同様、ホームページでの公開を考えており、また、要望があった場合は印

刷したものを配布する。議会へは報告書本稿を提出し、これまでの取組について説

明する予定である。 

 

議長      報告書要約版について、欠席委員の了承を得て修正した上で公開するということ

でよろしいか。 

 

（異議なし） 

 

４ その他 

  ～委員長から市長への検討結果報告を９月３日（月）14：00 から行うことを説明 

  ～事務局より事務連絡 

  ～委員長あいさつ 

  ～島田管財課長あいさつ 

 

５ 閉会 （14：09 終了） 


